

Danrem 082/CPYJ Bersama Bupati Mojokerto Lepas Tim Sepak Bola eLKISI FC Menuju Piala Kasad Liga Santri PSSI Tahun 2022 Tingkat Pusat

Basory Wijaya - KOTAMOJOKERTO.INDONESIASATU.ID

Sep 23, 2022 - 18:47



Danrem 082/CPYJ Bersama Bupati

MOJOKERTO,- Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,

M.M.bersama Bupati Mojokerto, dr. Ikfina Fahmawati, M.Sc melepas kontingen Tim Sepak Bola Pondok Pesantren (Ponpes) eLKISI bertempat di Pendopo Graha Majatama Pemkab Mojokerto Jln. A.Yani No. 16 Mojokerto, Jumat Siang (23/09/2022).

Tim sepak bola Ponpes eLKISI Pungging Mojokerto merupakan juara liga santri tingkat Kodam V/Brawijaya dan berhak mewakili Kodam V/Brw mengikuti piala Kasad Liga Santri PSSI tingkat Pusat yang akan dilaksanakan di Bandung.

Direktur Ponpes eLKISI KH. Fathur Rohman, M.Pd.I menyampaikan bahwa tim sepak bola eLKISI sudah berprestasi dibidang olah raga, disamping prestasi Akademis lainnya, hal ini seiring dengan yang dicanangkan Ponpes, bahwa tahun 2022 adalah tahun prestasi. Harapannya dapat mencapai hasil yang maksimal dan dapat membawa nama baik Ponpes dan daerah dengan misi membawa juara." Harapnya.

Pada kesempatan yang sama Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. memberi motivasi dan berpesan agar semangat para pemain tetap dijaga, bermain sportif dan menjunjung tinggi Fair Play." Berangkat harus menang, kibarkan panji panji nama Ponpes dan daerah serta tetap jaga kondisi kesehatan, raihlah prestasi yang maksimal, berikan yang terbaik dan selalu berdoa." Kata kolonel Inf Unang.

Di tempat yang sama Bupati Mojokerto dr.Ikfina Fahmawati, M.Si menyampaikan kepada para pemain agar maksimal dan bertanggung jawab serta disiplin pada masing masing pemain, karena sepak bola merupakan tim, bukan perorangan. Semoga ini sebagai awal kemajuan sepak bola di Mojokerto, manfaatkan kesempatan dan berikan harapan harapan kepada seluruh masyarakat untuk kebangkitan sepak bola. Dengan mengucap " Bismillahirrahmanirrahim " Tim Sepak Bola eLKISI FC saya lepas untuk mengikuti pertandingan sepak bola Piala Kasad Liga Santri PSSI tingkat Nasional." Kata Bupati.

Hadir dalam kegiatan tersebut Letkol Inf Beni Asman S.Sos. M.H Dandim 0815/Mojokerto, AKBP Apip Ginanjar, SIK. M.Si Kapolres Mojokerto, AKBP Wiwit Adisatria, S.H.,S.I.K.,M.T Kapolres Mojokerto Kota, Bpk Edi Rahmansyah, S.H. Ketua PN Mojokerto, Mayor Arh.G.N Putu Ardana,S.S Kasdim 0815/ Mojokerto, Drs. H. Teguh Gunarko. M. Si Sekda Kab. Mojokerto Para Ka OPD Kab. Mojokerto, Bapak Imam Suyono ketua Askab PSSI Mojokerto serta tamu undangan lainnya.(Penrem CPYJ)